
PROGETTI  DI  WELFARE SOCIALE  :  LA REGIONE FINANZIA  INFRASTRUTTURE E  SERVIZI  INNOVATIVI  DI 
QUALITA’

La Regione Puglia premia le proposte di Comune e IPAB “Istituto Immacolata” finanziando progetti per 
un importo di oltre 3 Milioni di euro.

L’Assessorato alla  Solidarietà  della  Regione Puglia  ha  approvato le  graduatorie  dei  progetti  in  risposta 
all’avviso per il finanziamento di strutture ed interventi sociali a carattere innovativo e sperimentale, la 
progettualità  sul  territorio  di  Galatina  è  la  più  presente  tra  le  proposte  ammesse  a  finanziamento  (5 
progetti finanziati, dietro solo al Comune di Foggia).

Il bando prevedeva la possibilità di ottenere contributi sia per realizzare strutture sociali, socio educative e 
sociosanitarie, sia per implementare servizi sociali di carattere innovativo e sperimentale.

Per quanto riguarda le  infrastrutture sociali,  il  Comune di  Galatina,  ha ottenuto un finanziamento di  € 
950.000,00 per la realizzazione di un Centro Polivalente per minori nella frazione di Noha,  proposta (5° in 
graduatoria su 81 progetti finanziati) che prevede la ristrutturazione dell’immobile che ospitava la scuola 
elementare che è in evidente stato di abbandono e degrado.

Il Comune di Galatina ha visto finanziati anche due progetti per l’implementazione di servizi innovativi e 
sperimentali rispettivamente l’Osservatorio Sociale (27° in graduatoria su 37 progetti finanziati) per un 
importo di € 500.000,00 e la rete dei Servizi Integrati per un importo di € 350.000,00 (33° in graduatoria 
su 37 progetti  finanziati)  tutti  interventi  che prevedono innovazioni  tecnologiche e metodologiche per 
accrescere l’efficacia e l’efficienza nella gestione dei servizi sociali.

L’IPAB  Istituto  Immacolata,  nell’ambito  dell’infrastrutturazione  sociale  ha  beneficiato  di  un 
finanziamento di € 1.000.000,00 per la proposta progettuale (14° in graduatoria su 81 progetti finanziati) 
che prevede la ristrutturazione dell’Immobile e la realizzazione di un Centro Diurno Socio Educativo e 
Riabilitativo per diversamente abili.

L’IPAB ha  ottenuto,  inoltre,  un  finanziamento  di  €  302.800,00  per  l’implementazione  del  servizio  di 
accompagnamento al lavoro di diversamente abili; il progetto denominato Net Ability, (9° in graduatoria 
su 37 progetti finanziati) prevede tecniche e metodologie innovative per consentire l’incontro tra domanda 
e offerta di lavoro e favorire  l’accesso al mercato del lavoro dei soggetti diversamente abili.

La  “progettualità  sociale  “  pianificata  sul  territorio  -  -afferma  il  Sindaco  Antonica  –  è  qualcosa  di 
straordinario e senza precedenti, in primo luogo perché su Galatina esistono politiche, idee e progetti che 
dimostrano la vivacità e la capacità dell’amministrazione e degli  attori sociali  e istituzionali,  in secondo 
luogo perché gli  stessi progetti  risultano essere di qualità e quindi capaci di attrarre risorse finanziarie, 
come dimostrano gli oltre 3.000.000,00 di euro stanziati dalla Regione per il territorio di Galatina.

Continua il  Sindaco –  è  una  svolta  storica  per  il  Sociale  della  Città,  da  molti  anni  un’amministrazione 
comunale non riusciva ad attirare una mole cosi sostanziosa di finanziamenti per progetti sociali; le nuove 
risorse, alle quali si devono aggiungere altri € 700.000,00 circa ottenuti dalla Regione per la realizzazione di 
un nuovo Asilo Nido inserito nel PIRP, permetteranno di realizzare strutture moderne e servizi tecnologici 
ed innovativi, contribuendo alla crescita economica ed occupazionale del paese.

Conclude  Antonica  –  un  amministrazione  attenta  deve  porre  le  basi  per  stimolare  ed  incentivare 
l’associazionismo, le partnership tra attori istituzionali, sociali ed economici al fine di operare  in un ottica di  



network e raggiungere obiettivi sempre più ambiziosi; il rapporto istaurato tra  Comune, IPAB, Partner di 
progetto dimostra come questa amministrazione pensa ed opera secondo una logica di sistema ed i risultati 
ci danno ragione.

Esprime soddisfazione anche il  Consigliere Comunale delegato per Noha – Giovanni De Benedetto – la 
ristrutturazione della scuola da adibire a Centro Polivalente per Minori ripaga chi, come il sottoscritto, ha 
sempre  creduto  in  questa  tipologia  di  intervento  da  realizzare  in  una  struttura  del  genere; 
l’amministrazione comunale dimostra attenzione alle esigenze di una frazione importante per la città e 
pone le basi per contrastare i fenomeni del disagio minorile e andare incontro ai diversi bisogni dei giovani  
che oggi più che mai necessitano di risposte tempestive ed efficaci.

Soddisfatto  il  Presidente  dell’IPAB   -  Palumbo  –  sono stati  premiati  sforzi  e  sacrifici  di  chi  da  tempo 
s’impegna per rivalorizzare un Istituto che ha come obiettivo essenziale quello di ritornare importante per 
la città ed il territorio; i progetti finanziati ci ripagano e ci stimolano per perseguire questo obiettivo.

Continua  –  Palumbo  –  ma  non  ci  fermiamo  qui,  la  nostra  strategia  progettuale  prevede  la  completa 
ristrutturazione  dell’immobile  di  via  Scalfo  e  la  realizzazione  di  altre  strutture  per  il  sociale  rivolte  ai 
diversamente  abili;  a  breve  partiremo  con  il  Centro  DI.RE.  (Diversamente  Abili  in  Rete)  utilizzando  il 
finanziamento di € 100.000,00 proveniente dalla Regione Puglia per realizzare postazioni multimediali per 
diversamente abili; mentre abbiamo già presentato in partnership con il Comune un progetto per ottenere 
un finanziamento al fine di realizzare una struttura rivolta al turismo sociale; il tutto secondo un filo logico 
conduttore  ossia  quello  di  creare  una  struttura  moderna  e  funzionale  in  risposta  ai  bisogni  dei 
diversamente abili.

Grazie a questi finanziamenti - -conclude Palumbo – l’IPAB raggiungerà i requisiti per la trasformazione in 
Azienda di Servizi alla  Persona, garantendo al territorio servizi e strutture di qualità, lavorando secondo un 
ottica di integrazione e collaborazione con tutti i soggetti  istituzionali, sociali ed economici, come stiamo 
già facendo, ed i risultati raggiunti in questa fase ci dimostrano che si sta andando verso la direzione giusta.


